

Sra. Ana Corripio de Barceló
Miembro Fundación Corripio, Inc.

Palabras en nombre de la Familia Corripio Alonso

Muy buenas noches distinguido publico

Señores miembros de la Fundación Corripio

Distinguidos galardonados

Señoras y señores

Amigos todos:

Constituye para mí un honor dirigirme a ustedes en esta solemne entrega de galardones de la sexta versión de los Premios Fundación Corripio.

Les hablo en nombre de la Familia Corripio Alonso –mis padres José Luis y Ana María; mi esposo Rafael; mis hermanos Manuel y Rafaela, José Alfredo y Laura, Lucia y Alejandro y en el mío propio, esta noche en que reconocemos los aportes que realizan diversas personalidades e instituciones en los campos de la creación, la investigación y labor social.

Desde sus inicios, en octubre de 1986, bajo las orientaciones de nuestros abuelos Manuel y Sara, la Fundación Corripio se ha propuesto contribuir a la promoción del respeto y justo aprecio de los valores representativos de la cultura nacional, primero con el otorgamiento, cada año, desde 1991, del Premio Nacional de Literatura. Asimismo, fue creada la Biblioteca de Clásicos Dominicanos, iniciada y dirigida durante años por el recordado Maestro Manuel Rueda, para recopilar a los autores y obras fundamentales de nuestras letras, desde la colonia hasta nuestros días, así como la colección Premio Nacional de Literatura, que incluye antología de los ganadores de dicho premio; y la Colección Prisma, para dar acogida a las nuevas expresiones de nuestro quehacer literario e intelectual.

La fundación Corripio estimula las más diversas manifestaciones de la cultura dominicana a través de la promoción de nuestros valores literarios y artísticos. Son muchas las figuras ilustres, incluyendo dos Premios Nobel de la Literatura, que han participado, como invitadas, en las actividades celebradas por la Fundación. De igual modo, la participación de músicos distinguidos, así como los más reconocidos representantes de las letras y las artes dominicanas.

En el año 2007, con el propósito de ampliar su radio de acción para reconocer los aportes que realizan diversas personalidades e instituciones en los campos de la creación y la investigación, fueron establecidos los Premios Fundación Corripio de Ciencias Sociales y Jurídicas, de Ciencias Naturales y de la Salud, de Arte y Comunicaciones. Estos premios tienen la particularidad de abarcar numerosas categorías que se van rotando anualmente. Hasta ahora han sido reconocidos más de veinte ilustres maestros en los campos de la economía, la ecología, el medio ambiente, la producción agropecuaria, la oftalmología, la cardiología, el derecho, la música, la televisión, la radio, la sociología, la pintura, la arquitectura, la fotografía entre otras.

El trabajo de organización de las numerosas actividades que se realizan en la Fundación Corripio, presidida por nuestro padre, José Luis Corripio Estrada, está a cargo de un valioso equipo de colaboradores consagrados a trabajar en favor de los más altos valores nacionales, constituido por don Jacinto Gimbernard, director ejecutivo; los asesores Dr. Jorge Tena Reyes y el escritor José Alcántara Almanzar, así como la administradora, doña Pilar Albiac, a quienes deseamos agradecer su compromiso y entrega.

Esta noche, deseamos expresar los parabienes de los miembros de la Fundación y de toda la familia Corripio, a quienes han resultado ganadores de los Premios Fundación Corripio 2012. Se trata de personas e instituciones que han promovido valores y comportamientos solidarios al servicio del progreso del pueblo dominicano. Ellos son:

- El doctor Roberto Cassá –Premio Fundación Corripio de Ciencias Sociales y Jurídicas, en la categoría Historiografía Dominicana, quien ha sido reconocido por su extensa labor intelectual con sus indispensables obras de investigación y su extraordinaria labor en el Archivo General

de la Nación para el rescate y conservación de la memoria histórica dominicana.

- Don Guillo Pérez- Premio Fundación Corripio de Artes, en la categoría de Pintura, quien recibe el galardón en su condición de maestro cimero de la plástica nacional con una obra pictórica extensa, variada de gran atractivo, cromático, en el que se encuentran todos los registros de la dominicanidad.
- El licenciado Santiago Estrella Veloz- Premio Fundación Corripio de Comunicaciones, en la categoría de Periodismo, por su dilatada labor como periodista en diferentes medios y sus contribuciones al mejor periodismo nacional sirviendo como modelo a seguir.
- La Asociación de Regantes Mijo- Premio Fundación Corripio en Ciencias Naturales y de la salud, en la categoría Asociaciones de Producción Agroalimentaria Sostenible, por ser una institución modélica de nuestro país, en el importante rubro de la producción agroalimentaria y ejemplo de cómo es posible obtener logros positivos con la unidad de propósitos en las comunidades.

Nuestras más efusivas felicitaciones a todos los galardonados!

Nuestros premios cumplen seis años de fundados y continuaremos apoyando su otorgamiento en la convicción de que la cultura es el alma de los pueblos, la vida de la sociedad, la base y el fundamento de lo que somos como país. Nos mantendremos fieles al compromiso de enaltecer la excelencia.

Para finalizar, quiero reconocer a los homenajeados de esta memorable noche citando una frase del gran pensador español don José Ortega y Gasset que resume la filosofía de vida de todos ellos: Cito: "Solo es posible avanzar cuando se mira lejos y solo cabe progresar cuando se piensa en grande".

Buenas noches y muchas gracias.

Acto de entrega de Premios Corripio 2012, 19 de octubre 2012